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 今年度は全校生徒での生徒総会を行うことができませんでした。代わりに

各クラスで、議案書討議と各専門委員からの回答という形になりました。い

つもであれば委員長が生徒総会の場で答えますが、今回は各クラスの委員が

答えるということで、回答討議の専門委員会でも委員長、副委員長中心に３

年生がいつも以上に責任をもって活発に取り組んでいる様子が見られました。明日、１０日に各クラスで回答にな

りますのでもう一度回答内容を確認しておきましょう。副委員長、書記を務めてくれている生徒を紹介いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ７月６日（月）、学年集会で修学旅行のお話がされました。現時点で実施できるかは不透明ですが、実施できるこ

とを信じて事前学習やコース決めを１学期から進めていくこととなります。先だって、７日（火）には、各クラス

で班決め、係決めを行いました。男女ともに協力しながら「全員が楽しめるように」ということを意識して決めら

れました。１年生のときの清里移動教室の班決めでは、班長が話し合っているところに担任の先生が同席し、声を

かけながら決めていたのが、今は生徒だけで、周りに気を遣いながら決められるようになった姿に大きな成長を感

じました。修学旅行はほとんどの行程が、知らない土地での班行動の予定です。これからの準備も班で協力して取

り組み、学びの多い修学旅行にしていきましょう。 
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期末テストまであと１週間です！ 

 期末テストまでおよそ１週間となりました。各教科、期末テストが１学期の成績に大きく関わるはずです。先

月提出した進路希望調査の進路を実現するためにはどのくらいの内申点が必要なのか、そのためには今回のテス

トで何点を目標にするべきなのか各自で考えましょう。その目標点を取るために、「何がまだできていないのか。」

「いつまでに何をやらなければならないのか。」を逆算して計画を立て、勉強を進める必要があります。目標を

達成できるよう学習に取り組んでください。中には土日で一日１０時間、平日に６時間以上勉強に取り組んでい

る猛者もいるようですよ。 
 テスト期間に合わせて、ホールの自習スペースの開放を始めました。担任の先生に一声かけ、記録簿に記入を

してから使ってください。有効に活用し学習時間を確保しましょう。 


